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要 旨 

 女優がテレビＣＭで、ロッククライミングで岩からぶら下がって笑っ

ている姿を見て、どのようにすれば、あれだけの体力がつくのだろうか

と思った。おそらく、そこに教育があるのだろう。知力を維持するのも

体力、健康があればこそである。本市が体力育成がスムーズにできる都

市を目指し、教育委員会として責任をもって計画を設定してほしいと願

うものである。 

ついては、子供たちが将来大人になって、日雇いや農業で就労しても

困らない体力の計画的育成をしていただきたい。 
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